
PRESSEMITTEILUNG

Ortsgruppentagung der DLRG

Am 22.03.2013 fand im Haus für Horrem die diesjährige Ortsgruppentagung der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft Dormagen statt.

Carsten Gösch, Ortsgruppenleiter der DLRG Dormagen, sprach in seiner Eröffnungsrede die aktuelle Bädersituation in Dormagen an. Denn auch wenn die DLRG Dormagen für einen Neubau eines Hallenbades ist, kommen auf die insgesamt über 700 Mitglieder ungewisse Zeiten zu. Denn zurzeit nutzt die DLRG Räumlichkeiten im Hallenbad Dormagen als Büro, Schulungsraum sowie auch als Vereinstreffpunkt und Lager. „Wir befürchten, dass wir diese Räumlichkeiten in Zukunft nicht mehr haben werden!“, so Gösch. Die DLRG ist bereits seit einigen Jahren dabei einen eigenen und zentralen Neubau zu planen und das nicht nur als Ersatz für die Räumlichkeiten im Hallenbad, sondern auch als Stützpunkt für die Einsatzfahrzeuge, die derzeit sowohl in Stürzelberg als auch in Zons untergebracht sind. Bisher fehlen hierzu ein geeignetes Grundstück, sowie die finanziellen Mittel um solch ein Projekt realisieren zu können. Die DLRG Dormagen hofft hierbei auf Unterstützung im Rahmen eines Neubaus des Hallenbades.

Im Anschluss stellten die verschiedenen Abteilungen ihre Berichte für das Jahr 2012 vor. Im Bereich der Schwimmbildung wurden in 2012 ca. 3500 ehrenamtliche Stunden geleistet. Diese Stunden wurden während den Ausbildungszeiten in der Römertherme sowie im Hallenbad Dormagen durch 30 aktive Mitglieder geleistet. Während dieser Zeit konnten fast 140 erfolgreiche Prüfungen - für das Seepferdchen bis hin zum Rettungsschwimmabzeichen Silber - abgelegt werden.

Auch im Bereich des Einsatzwesens wurden im letzten Jahr viele ehrenamtliche Stunden geleistet. Alleine im Wasserrettungsdienst am Straberg- / Nievenheimer See wurden trotz des schlechten Sommers knapp 1.300 Stunden durch 46 Rettungsschwimmer geleistet. Hinzu kommen noch viele Stunden, die bei neun Veranstaltungsabsicherungen in Dormagen und ganz NRW geleistet wurden, ob Rhein in Flammen in Bonn oder Wassersportveranstaltungen auf dem Rhein. Bei Einsätzen in und rund um Dormagen wurden die Wasserretter insgesamt zwölfmal alarmiert um mit Personal und Material schnellstmöglich Hilfe zu leisten.

Auch die Jugend der DLRG kann auf ein erfolgreiches Jahr 2012 zurückblicken. Verschiedenste Aktionen für die jungen Mitglieder wurden durch die DLRG Jugend geplant und durchgeführt, vom Osterbasteln bis hin zum Weihnachtsbacken. Aber auch Tagesfahrten, wie ein Besuch im Irrland Kevelaer oder auch eine Erkundung der Kluterthöhle in Ennepetal stand im vergangenen Jahr auf dem Terminkalender.

Der Finanzbericht des Schatzmeisters Hartmut Wolf gab für die anwesenden Mitglieder auch keinen Grund zur Beanstandung. Der Vorstand der DLRG Dormagen hat es geschafft, das Jahr 2012 mit einem positiven Ergebnis abzuschließen. Dadurch können die Rücklagen des Vereins aufgestockt werden, die für das Projekt „Neubau“ mittelfristig nötig werden. Zwar wird die DLRG es nicht schaffen ein solches Projekt ohne externe Unterstützung zu stemmen, aber es kann hierzu ein nennenswerter Eigenbeitrag geleistet werden.

Auch für das Jahr 2013 stehen verschiedene Projekte auf der Agenda der DLRG Dormagen. Neben der Neubeschaffung eines Einsatzfahrzeuges werden auch die ehrenamtlichen Mitarbeiter in den jeweiligen Bereichen aus- und fortgebildet, um die Qualität der Arbeit am Beckenrand oder auch im Einsatzdienst weiterhin hoch zu halten. Auch die DLRG Jugend hat in diesem Jahr viele interessante Aktivitäten geplant. Hierzu zählen ein Spieletag, eine Wochenendfahrt für Kinder und Jugendliche sowie auch ein Tag in einer Kletterhalle. In diesem Jahr konnten wieder Mitglieder für Ihre langjährige Treue zur DLRG geehrt werden. Neben den Mitgliedsehrenzeichen für 10 Jahre konnten auch nicht alltägliche Auszeichnungen in diesem Jahr vergeben werden. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Judith Schiefer, Joachim Gösch und Hans-Dieter Hentschel geehrt. Herr Hans-Willi Breitmar konnte in diesem Jahr sogar für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. Die DLRG gratuliert allen Mitgliedern die in diesem Jahr ausgezeichnet wurden und dankt ihnen für die langjährige Treue und hofft, dass noch viele Jahre Mitgliedschaft folgen werden.

Die Ortsgruppentagung stand in diesem Jahr unter dem Motto „100 Jahre DLRG“. Denn 2013 wird die DLRG 100 Jahre alt und dies wird überall in Deutschland mit den verschiedensten Veranstaltungen gefeiert. Auch in NRW finden große Veranstaltungen rund um den 100. Geburtstag statt. Am 13.07.2013 findet am Landtag in Düsseldorf die große Geburtstagsveranstaltung statt. Hier werden neben einem tollen Bühnenprogramm auch Einblicke in die DLRG Arbeit möglich sein. Gerne laden wir Sie hierzu ein, einen schönen Tag mit der DLRG am Parlamentsufer in Düsseldorf zu genießen.